



André Onana fait face à une première moitié de saison difficile à Manchester, mais garde confiance en ses capacités.

Depuis son arrivée à Manchester United, André Onana n'a pas eu le début de saison qu'il aurait souhaité. Le gardien de but camerounais a concédé plusieurs buts, certaines de ses erreurs ont coûté des points précieux et les critiques n'ont pas tardé à se faire entendre.

Cependant, Onana reste confiant en ses capacités et a accordé une interview à Sky Sport pour parler de sa situation et de son état d'esprit. Le gardien formé au FC Barcelone a reconnu que les premiers mois de sa saison à Manchester United ont été difficiles, mais il a également souligné que les critiques sont le prix à payer pour jouer dans l'un des plus grands clubs du monde.

Onana a également réfuté l'assertion selon laquelle il était devenu le pire gardien du monde en six mois, rappelant qu'il avait été le meilleur gardien de la Ligue des champions l'année dernière.

Néanmoins, Onana ne cache pas son insatisfaction envers son propre niveau de jeu depuis qu'il est arrivé à Manchester United. Il estime qu'il était bien meilleur que cela et qu'il a encore beaucoup de travail à faire pour retrouver sa forme et son efficacité maximale. Pourtant, il reste

confiant en ses capacités et estime qu'il s'agit simplement d'un moment difficile à traverser.